

Presse-Information

Planspiel Börse bei der Nispa Die Gewinnerinnen und Gewinner stehen fest

Wesel, 26. März 2024

Von Oktober 2023 bis Ende Januar dieses Jahres hatten Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene aus dem Geschäftsgebiet der Niederrheinischen Sparkasse RheinLippe (Nispa) wieder die Möglichkeit, am „Planspiel Börse“ teilzunehmen – Deutschlands größtem Börsenlernspiel.

Insgesamt beteiligten sich 318 Teilnehmende in 151 Teams. Sie nutzten die 17-wöchige Spielzeit, um sich in traditionellen und nachhaltigen Anlagestrategien zu üben und dabei grundlegendes Wissen über die Börse zu erlangen. Ziel dabei war es, den Depotwert während der Spielzeit durch geschicktes Anlegen zu vermehren.

Gewinner-Teams aus Wesel und Hamminkeln

Am Ende ging das Team „Theo Stratmann“ der Gesamtschule am Lauerhaas in Wesel in der Depotgesamtwertung als Sieger hervor. Aber auch die Teams mit dem höchsten Nachhaltigkeitsertrag wurden prämiert. Hier sicherten sich „DieEckenKinder“ der Gesamtschule Hamminkeln den Sieg. Für ihren Erfolg erhielten die Gewinner je ein Preisgeld von je 200 Euro sowie 500 Euro für den Förderverein ihrer Schule.

„Wir freuen uns über den Erfolg der diesjährigen Teilnehmerinnen und Teilnehmer am Planspiel Börse“, sagt Friedrich-Wilhelm Häfemeier, Vorstandsvorsitzender der Nispa. „Als Sparkasse ist es uns ein zentrales Anliegen, die finanzielle Bildung junger Erwachsener in unserem Geschäftsgebiet zu fördern, damit diese den verantwortungsvollen Umgang mit Geldanlagen üben und erlernen können, um in Zukunft eigene Finanzentscheidungen fundiert treffen können.“

Übrigens: Nach dem Spiel ist vor dem Spiel. Am 1. Oktober 2024 startet das Planspiel Börse bei der Nispa in die nächste Spielrunde.

Postfach 10 06 60 • 46466 Wesel
Bismarckstr. 1
46483 Wesel

Telefon 0281 205-9354

www.nispa.de
info@nispa.de